

## Evaluasi Kinerja Pegawai Kantor Imigrasi Cilacap

Agus Agnan - [CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID](http://CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 25, 2023 - 15:09



Cilacap - Mengawali hari kerja pertama di minggu terakhir bulan September ini, Pegawai Kantor Imigrasi Cilacap melaksanakan Apel Pagi untuk kesiapan kerja, Senin, 25/09/2023.

Erix Ajsaputro selaku Kasubbag Tata Usaha bertugas sebagai Pembina Apel hari ini. Dalam amanatnya, Erix menyampaikan terkait target kinerja B09 mengingat sudah masuk minggu terakhir di bulan September.

"Mengingatkan kepada seluruh seksi untuk segera menyelesaikan target kinerja

B09, mengingat minggu ini minggu terakhir dibulan September. Apa saja yang menjadi program kerja yang masih belum terlaksana agar segera dilaksanakan”, ujar Erix

Selain itu Erix juga menyampaikan selamat kepada pegawai teladan terpilih di Bulan September. Seluruh pegawai agar selalu menjalankan tugas dengan penuh tanggungjawab, senantiasa berusaha menjadi pegawai yang profesional, berkapasitas, selalu rendah hati, dan berprestasi baik prestasi bagi diri maupun instansi.

“Selamat kepada pegawai teladan terpilih pada Bulan September ini. Selalu jalankan tugas dengan penuh tanggungjawab, senantiasa berusaha menjadi pegawai yang profesional, berkapasitas, selalu rendah hati, dan berprestasi baik prestasi bagi diri maupun instansi

Apel pagi yang dilakukan secara rutin memiliki manfaat bagi kelancaran dalam pelaksanaan tugas dan fungsi. Selain sebagai sarana bagi pimpinan memberikan pembinaan, arahan dan melakukan pengawasan, juga untuk menyampaikan berbagai informasi pelaksanaan program dan kegiatan.

Disamping itu, juga menjadi wahana untuk menyampaikan apresiasi dan dukungan pegawai agar tetap memiliki semangat kerja, loyalitas, integritas dan produktivitas yang dibutuhkan organisasi untuk mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi sehingga dapat berjalan lancar sesuai dengan harapan bersama. Manfaat lainnya yang bisa dirasakan dari pelaksanaan apel pagi adalah menjadi sarana untuk mengevaluasi berbagai hal yang sudah disampaikan sebelumnya.